

Eingang

Bezirksamt Zuffenhausen

Antrag

Fraktion: SPD-Fraktion (Haubensak, Mammel, Mak, Muno, Kerler)
Datum: 14.07.2014
Betreff: Der Entenweg 20 soll in städtischem Besitz bleiben

Die SPD-Bezirksbeiratsfraktion beantragt:

Das städtische Grundstück am Entenweg 20 bleibt in der Hand der Stadt und wird nicht veräußert - mindestens solange bis die Frage nach einem Jugendtreff für Zazenhausen im Sinne des Stadtteils beantwortet worden ist.

Begründung:

Der von vielen Zazenhäuserinnen und Zazenhäusern, Vereinen und Institutionen getragene Arbeitskreis „Jugendtreff Zazenhausen“ hat sich für das städtische Gelände am Entenweg 20 als zukünftigen Standort für einen Jugendtreffpunkt ausgesprochen. Laut Arbeitskreis könnte dort sowohl eine kurzfristige Lösung in Form eines Unterstandes, als auch eine langfristige Lösung in stabiler Bauweise erfolgen. Solange weder die kurzfristige noch langfristige Perspektive ausführlich geklärt wurde, darf sich die Stadt die Option dort einen Jugendtreff zu erstellen nicht durch eine Veräußerung des Geländes nehmen.